## Schulhaus Samstagern 1765 Nr. 52

In der Kirchgemeinde Richterswil, zu der auch Hütten zählt, bestehen drei Schulen: Die Hauptschule im Dorf und die Nebenschulen Samstagern und Hütten.

In Samstagern und Hütten unterrichten die Lehrer ihre Kinder in der eigenen Schulstube.

Am 5. Mai 1760 eröffnet Schulmeister Jakob Strickler in einem Anbau am "Bärehuus" die Sommerschule mit 35 Schülerinnen und Schülern.

Die Schulgenossenschaft baut ein ganz neues Schulhaus. Es dient 130 Jahre als Schulhaus.

Das alte Schulhaus 1765 wird zum Wohnhaus umgebaut, das neue "alte Schulhaus" steht näher an der Bergstrasse.

Ein Erweiterungsbau und ein Mehrzwecksaal (Haaggerisaal) werden eingeweiht.



erste Schulstube im Fälmis bis 1760



Anbau am "Bärehuus", Schule von 1760 - 1765



Altes Schulhaus 1765 – 1894 Zeichnung von Dr. W. Höhn

21.3.2015 H.J.